

FÊTE DU TRAVAIL ■ Près d'un millier de Creusois, anonymes ou non, ont manifesté hier dans les rues de Guéret

Un 1^{er} mai fédérateur avant le 2nd tour

La manifestation du 1^{er} mai, organisée hier à Guéret, a rassemblé près d'un millier de Creusois qui ont défilé dans les rues guérétoises. Un succès populaire.

Bernard Gilles

bernard.gilles@centrefrance.com

Foi de vieux Creusois, rarement, en tout cas depuis bien des années, la manifestation du 1^{er} mai n'a connu un tel engouement.

Hier, en fin de matinée, sous un ciel d'un bleu politiquement neutre et néanmoins estival, près d'un millier de personnes qui se sont regroupées sur la place Bonnyaud à Guéret, autour des drapeaux rouges de la CGT, organisatrice avec l'intersyndicale (*) creusoise du traditionnel rassemblement du 1^{er} mai.



GUÉRET. Le défilé a été succès avec près d'un millier de manifestants présents hier matin. PHOTOS BRUNO BARLIER ET MATHIEU TIÉRAS

« Une forte journée de mobilisation, de manifestation et d'expression revendicative »

À l'évidence ce 1^{er} mai 2012 restera dans les annales des syndicats qui, avant de défilé dans les rues de la préfecture creusoise, ont, d'une voix unanime, rappelé les raisons d'un

tel succès populaire : « Nous sommes là aujourd'hui pour que soient satisfaites les revendications pour un plus grand progrès social... Solidairement, nous sommes là pour faire de ce 1^{er} mai 2012, un jour de solidarité nationale dans le monde du travail... Aujourd'hui nous vivons une forte journée de mobilisation, de manifestation et d'expression revendicative ». Et de rappeler que ces revendica-

tions portent notamment sur « la priorité à l'emploi, pour les jeunes en premier » ; « la lutte contre la précarité croissante » ; « le nombre croissant de salariés de plus en plus en difficulté » ; sans oublier « la promotion des salaires et du pouvoir d'achat ».

Ce 1^{er} mai à Guéret, les syndicats ont également réaffirmé « le besoin d'une Europe solidaire affirmant sa dimension

sociale », ainsi que « les droits des salariés » ou encore « la nécessité de mettre un terme à la concurrence sociale et fiscale entre les pays ».

Aux côtés des syndicats, parmi ces centaines de manifestants anonymes défilant en chansons dans les rues de Guéret, de nombreux élus et autres sympathisants de gauche étaient également présents, comme par exemple le député-maire (PS)

de Guéret, Michel Vergnier, ou le sénateur (PS) Jean-Jacques Lozach, président du Conseil général : « Sans banderoles, pas pour faire de la propagande mais pour participer à cette grande fête du travail car le 1^{er} mai est un exemple fort de rassemblement et de revendications, au bon sens du terme. » ■

(*) Aux côtés de la CGT étaient en effet également présents : CPDT, FSU, Solidaires et UNSA notamment.



DÉFILE. Le drapeau rouge de la CGT a flotté sur un fond de ciel, bleu estival.

→ A VOTRE AVIS

Ce 1^{er} mai 2012 a-t-il une connotation particulière ?



JEAN-YVES
Retraité à Guéret
Il y a une incontestable différence avec les autres 1^{er} mai. C'est le président de la République qui en a décidé ainsi. Je suis toujours présent aux rassemblements du 1^{er} mai, mais aujourd'hui c'est encore plus important. On ne peut pas détourner la grande fête du travail.



VLAD
Travailleur, de Felletin
Je suis venu en famille pour manifester. Il s'agit aujourd'hui de montrer qu'il y a autre chose que le vote pour défendre les acquis et mener la lutte sociale. Il faut également montrer que les forces de gauche sont présentes. Manifester, c'est un des outils de la démocratie.



HUGUES
Retraité à Guéret
Les rassemblements du 1^{er} mai sont historiquement très importants. Celui de 2012, j'espère qu'il servira à rassembler toutes les forces de gauche et que le soir du dimanche 6 mai on se rassemblera de nouveau sur la place Bonnyaud, pour fêter tous ensemble une belle victoire.

La Montagne 4 mai 2012